

# Elections des parents à Pierre Mendès-France : la FCPE présente dans les trois établissements

Première réunion de la Fédération des Conseils de Parents d'Elèves, la FCPE de la cité scolaire Pierre Mendès-France, après les élections. Réunion autour du nouveau président Pascal Paul élu lors de la récente Assemblée générale, pour la répartition des délégations aux différentes instances des 3 établissements : collège, lycée général, lycée professionnel.

D'abord une satisfaction exprimée : la FCPE est présente dans les 3 établissements. Au collège, elle obtient 3 sièges (la liste des parents indépendants de toute fédération présente pour la 1ère fois au collège en obtient 3, alors que la PEEP née il y a plus de 80 ans, une des 2 fédérations historiques majoritaire en France avec la FCPE, n'a aucun siège). Au lycée général, la FCPE est majoritaire avec 4 sièges (1 pour la PEEP).

Quant au lycée professionnel, alors que l'année scolaire précédente, aucune liste FCPE n'avait pu être présentée, cette fois-ci 7 parents étaient volontaires ; parmi eux, 3 sont élus pour 2 de la PEEP. Satisfaction aussi parce que des parents FCPE sont élus de la maternelle aux lycées ; une situation de continuité qui vaut une proposition : l'organisation d'un point trimestriel par exemple qui réunirait tous les parents élus des différents niveaux : maternelle, primaire, secondaire. Les parents engagés auraient ainsi une meilleure connaissance de l'ensemble de l'institution scolaire et des spécificités des établissements lors des passages de



**Le bureau de la FCPE de la cité scolaire Pierre Mendès-France.**

leurs enfants de l'école maternelle au Cours préparatoire, de l'école primaire à la 6ème, du collège à la seconde ou au lycée professionnel.

## DÉLÉGATIONS ET COMMUNICATION

Outre le Conseil d'administration et les conseils de classe, les parents siègent dans différentes commissions, parfois au seul titre consultatif mais il est tout aussi important d'y participer. Compte tenu du nombre de classes, c'est pour les délégations aux conseils que les parents sont les plus nombreux. Au cours de la réunion, les différentes délégations ont été attribuées. D'autre part, les parents FCPE souhaitent que les noms des représentants soient identifiés sur le carnet de correspondance des élèves pour pouvoir effectuer réellement leur rôle de représentant et d'information auprès des autres parents. L'occasion de rappeler qu'une boîte à lettres

FCPE est disposée à l'entrée de la cité scolaire Pierre Mendès-France, que l'ensemble des parents peut communiquer avec les parents élus, poser des questions ou faire des propositions.

La FCPE, active dans les établissements scolaires, a initié aussi diverses actions, certaines reconduites depuis des décennies comme la bourse aux livres pour le lycée, ou la bourse aux vêtements de ski pour l'école Pierre Guillard, ou des conférences-débat thématiques en partenariat avec l'Ecole des Parents et des Educateurs. A ce chapitre, la prochaine conférence traitera d'un sujet extrêmement présent dans la vie des jeunes : les blogs. De l'utilisation ludique aux dérives éventuelles, un ensemble de points qui seront abordés avec des intervenants compétents. L'information sur cette conférence sera communiquée dès que les dates et horaires seront arrêtés.

*Iosiane Pomès*

## Le bureau

Pascal Paul, président ; William Saint-Cricq, vice-président ; Marie-Hélène Smagghe, secrétaire ; Catherine Pierson, trésorière ; Yves Séguembille, trésorier-adjoint.